

## **Repas du 19 février 2015**

Apéritif

Soupe aux légumes de saison

Croûtes aux champignons et riz créole

Poires au chocolat, « merveilles » de Carnaval

Café, thé, tisanes

---

La perspective d'un repas sans viande en cette période de Carnaval ayant remporté l'approbation d'un bon nombre de personnes, 26 convives étaient finalement présents pour prendre part à ce moment de partage.

Des confettis colorés, des serpentins striés et quelques masques grimaçants nés du talent de Galina ont servi de décor et suscité l'évocation de souvenirs de parades animées, notamment celle de Bâle....

Une soupe goûteuse et bien consistante réalisée par Doris nous a été servie en entrée, ce qui fut apprécié en cette période de frimas. Puis des tranches de pain surmontées d'une succulente garniture aux champignons cuisinée par Cécile et Claude ont remporté un vif succès.

Les poires pochées, servies avec une onctueuse crème au chocolat, et accompagnées de «merveilles » de Carnaval ont rappelé à certains la saveur des desserts de leur enfance !

Comme souvent, une ambiance chaleureuse a régné, faite d'écoute, d'échanges et de rires...

Annick